

# Monnaie du Pape

*Médaille de Judas, Herbe aux écus, Lunaire annuelle : cette plante aux feuilles argentées est tout aussi poétique que ses nombreuses appellations. Les craies pastel seront parfaites pour la mettre en scène de façon élégante.*

Par Loes Botman

Mais comment restituer précisément ce beau chatoie-ment mat ? Un fond sombre, pour ainsi dire nocturne, sera d'une aide précieuse. Plus le contraste sera fort, plus les couleurs apparaîtront nettes et éclatantes. Au lieu du noir, j'ai choisi de peindre le fond avec un violet très foncé, plus chaleureux, ce qui apporte déjà de la profondeur au motif. De cette façon, je peux dessiner le motif couche par couche avec des tons clairs et opaques – pour ainsi dire en jouant avec la lumière – y apporter des accents de couleur et le laisser émerger de l'obscurité avec un éclat mat.



Photos: Loes Botman

*Branche hivernale de Monnaie du Pape (Lunaria) servant de modèle*



*Les feuilles argentées chatoyantes des lunaires ne sont pas de vraies feuilles, mais les restes de leurs capsules de graines.*

